
Data: 26/04/2021    ATA 13
Videoconferência pela plataforma Google Meet
Horário: 18h00
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Marina M. Dotto

RESPONSÁVEL
pela ATA

Luiz Fillipi Fleck

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes
PETIANOS

Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Daniel
Fagundes; Gabriela C. Tondolo; Giovanna L. Klein; Hanna
Thayrine Mello Souza; Jessica Carvalho; Luana Carolina
Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; Rafaela
Fernandes Borin; Renata R. Soilo

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Não foram avaliadas justificativas.

4. Aprovação ATA 12/2021: A ATA de número 12 foi aprovada pelo grupo

5. Atualizações: Camila: Fez certificados das atividades, enviou os dados que
faltavam para a petiana Gabriela para que ela possa terminar de escrever o artigo,
separou fotos das atividades presenciais desenvolvidas pelo grupo e as disponibilizou
no drive, essas fotos serão usadas no vídeo da seleção de novos petianos e cumpriu
outras obrigações na organização da seleção. A Eduarda participou da reunião da
Comissão de Assessoria Tutorial, realizou stories nas redes sociais divulgando o
processo seletivo de novos petianos e o projeto Fala Acadêmico, começou a gravar e
editar o vídeo da seleção com ajuda do roteiro que a Giovanna preparou, enviou
mensagens para as ligas da UFSC para divulgar a pesquisa do COVID, entrou para o
grupo do projeto circulação junto com as petianas Renata e Camila, e também
participou da aula de revisão sistemática. O Daniel divulgou a pesquisa do COVID
para os alunos da UFRGS pelo Instagram. A Gabriela participou da reunião da
Comissão de Assessoria Tutorial, está gravando o vídeo para a seleção de novos
petianos, finalizou o artigo que estava escrevendo e enviou para a tutora. A Giovanna
realizou várias atividades na organização da seleção, principalmente a confecção das
artes, fez o roteiro do vídeo da seleção e enviou para as petianas que estão gravando
o vídeo, atualizou os cronogramas da divulgação da seleção e da pesquisa do COVID
e atualizou a planilha do IGTV. A Jéssica realizou diversas atividades na organização
da seleção, e participou de boa parte do Interpet. A Luana participou do Interpet, falou
com a Eduarda para que ela fizesse publicações divulgando o projeto Fala Acadêmico,
e deu continuidade a escrita da reformulação dos projetos Atualiza PET e Fala
Acadêmico junto com a petiana Rafaela. O Luiz participou do Interpet, participou da



aula de revisão sistemática e marcou o Atualiza de DTM que organizara. A Marina
participou do Interpet, participou da reunião da seleção, trabalhou na confecção dos
slides da seleção e marcou uma reunião com os responsáveis pela oficina de
biossegurança. A Rafaela participou do Interpet, participou da reunião da Comissão de
Assessoria Tutorial, participou da aula de revisão sistemática na parte da tarde, gravou
o vídeo para a seleção e fez uma lista de ideias novas para o informativo. A Renata
participou do Interpet, realizou publicações nas redes sociais para divulgar a seleção,
entrou em contato com as ligas e PET's das universidades que estão participando da
pesquisa do COVID (UFPEL e UFPR), começou escrever o roteiro do IGTV, assistiu
as aulas de revisão sistêmica e entrou para o grupo do whatsapp d projeto circulação.
A tutora Luísa participou da reunião da Comissão de Assessoria Tutorial, participou da
reunião para a retificação do edital da seleção, participou da reunião de tutores UFSM,
pesquisou sobre como solicitar portaria para os membros da seleção de novos
petianos e deu retorno ao grupo, participou do Interpet e foi até o banco checar o saldo
da conta do grupo, não havia saldo.

Pautas e encaminhamentos:
6. Dados Artigo Xerostomia: A petiana Gabriela entrou em contato com a petiana

Giovanna e recebeu os dados do projeto Xerostomia. A Gabriela enviará esses dados
no email do pet, se os dados estiverem viáveis o grupo começará a fazer o artigo. A
petiana Hanna ficou responsável pela escrita do artigo.

Dados Artigo Traumatismo: A petiana Renata vai assumir o lugar da ex petiana
Carol e ajudar a Petiana Jéssica a escrever os resultados e discussão do artigo..

7. Seleção: Na reunião da seleção ficou definido que será enviado um vídeo pelo
WhatsApp para as turmas 99 e 100 explicando o que o PET faz. A petiana Giovanna
enviou um roteiro para as petianas Eduarda, Gabriela e Rafaela gravarem esse vídeo.
A data de entrega do vídeo ficou estipulada para dia 27 de abril. Além disso, haverá
uma reunião para os participantes que tiverem interesse tirarem suas dúvidas após o
envio do vídeo.

8. Sugestões dos novos petianos sobre aspectos da seleção: A petiana Jéssica
pediu a opinião dos petianos que entraram no grupo através do último processo
seletivo sobre o que faltou e o que poderia melhorar. Os novos petianos relataram que
a última seleção foi muito bem elaborada, mas que os projetos que o grupo participa
podiam ser um pouco melhor apresentados e que provavelmente essa necessidade
seria suprida pelo vídeo que está sendo feito.

9. IGTV Erosão: A petiana Hanna já gravou o vídeo só falta terminar de editar. Após
a conclusão da edição, a petiana Gabriela vai legendar o vídeo.

10. OdontOrienta: A petiana Hanna relatou que enviou para os alunos que
participaram do último OdontoOrienta o questionário que foi montado com o objetivo
de avaliar o projeto. Alguns dos alunos já responderam.



11. Atualiza DTM: O petiano Luiz Fillipi relatou que entrou em contato com a
professora Tatiana Bernardon para marcar a data do Atualiza PET que abordará a
DTM. A professora falou que não tinha disponibilidade para maio. Conversando, os
dois conseguiram achar uma data boa para o grupo e para a professora. A palestra
ficou para o dia 23 junho, uma quarta feira, às 19 horas.

12. Poucas palestras: A petiana Camila chamou a atenção para a baixa quantidade
de palestras que o grupo vem realizando e deu a ideia de entrar em contato com
outras universidades para divulgar aos acadêmicos a possibilidade de apresentarem
trabalhos no Fala Acadêmico. A petiana Jéssica falou que vai apresentar um Fala
Acadêmico em Junho. As petianas Renata e Eduarda também se ofereceram para
apresentar um entre os meses de julho e agosto. A petiana Camila deu a ideia de
convidar alunos da pós-graduação para apresentarem no Atualiza PET. A tutora Luísa
vai passar o contato de uma professora de fonoaudiologia para a Luana entrar em
contato e tentar marcar um Atualiza para o final de maio. E vai consultar suas
mestrandas para que elas apresentem um Atualiza final de junho/julho.

13. Simpósio: O grupo discutiu a ideia de fazer um simpósio menor e mais
condensado, talvez em apenas um dia com mais petianos organizando as palestras. A
petiana Camila deu a ideia de dividir o grupo em duplas e cada dupla ficar responsável
por uma palestra. A petiana Jéssica relatou que apesar de ter se disponibilizado para
ajudar na organização do simpósio está envolvida com a seleção e só poderá
participar da organização do simpósio após o processo seletivo. A petiana Camila vai
enviar um formulário pedindo ideias para o simpósio, todos os petianos devem
responder antes da próxima reunião administrativa.

14. Comissão de Assessoria Tutorial: Na reunião da Comissão de Assessoria
Tutorial, a tutora solicitou que a comissão controle as planilhas de atividade dos
petianos e passem para a tutora os petianos que estão com baixa produtividade para
que ela possa conversar com eles. O grupo concordou. Além disso, discutiram sobre
o relatório do FIEN que está com a ex petiana Giovanna Gioppo. entrou em contato
com a mesma para saber se ela queria ajuda ou marcar uma reunião. A ex petiana
falou que por enquanto não precisa, pois está finalizando o relatório e a prestação de
contas do FIEN 2020. O regimento também está com ela. Ela vai finalizar e enviar ao
grupo.

15. Comissões: A petiana Rafaela faz parte da comissão de divulgação. Como o
petiano Daniel vai sair, a Rafaela vai começar a ajudar na manutenção das redes
sociais.

16. Regimento interno: O grupo sentiu a necessidade de finalizar o regimento interno
antes dos novos petianos entrarem no grupo. A petiana Camila vai pedir a última
versão que a ex petiana Giovanna Gioppo tiver do regimento para o grupo finalizá-lo.
Para tal, foi marcada reunião extraordinária na quinta-feira, 29 de abril de 2021.

17. Petianos saindo do grupo com atividades pendentes: O grupo percebeu que
os petianos saírem com atividades pendentes pode trazer alguns problemas,pois eles



não possuem mais compromisso com o grupo e que é melhor os petianos finalizarem
suas responsabilidades ou passem para outros petianos antes de deixarem o grupo.

18. Relato InterPET: O grupo gostou do último Interpet por ser mais objetivo e falar
de assuntos que agregam para todos os cursos. Todos do grupo 2 estavam
presentes.

19. Reunião 29/04/2021: Ficou marcada uma reunião para quinta-feira dia 29 às
18h30min. Nessa reunião o grupo vai decidir os novos responsáveis pelas atividades
dos petianos que saíram, os 4 principais responsáveis pelo simpósio e também será
finalizado o regimento interno.

20. Pesquisa Covid-19: A petiana Giovanna relatou que a divulgação da pesquisa
para os alunos da UFRGS deu certo, pois os números aumentaram. Agora a
universidade com menos respostas é a UFSC. As petianas Luana (na semana de
02/05 a 09/05) e Gabriela (na semana de 16/05 a 23/05) vão fazer vídeos rápidos
divulgando a pesquisa nas redes sociais.

21. Nome Projeto: A petiana Rafaela pediu para que os petianos pensem em nomes
para o novo projeto que vai ser a união do Atualiza PET com o Fala Acadêmico. Os
petianos podem trazer novas ideias de nome para a próxima reunião.

22. Daniel: O petiano Daniel anunciou que precisará deixar o grupo em breve, por
questões pessoais. Mas vai continuar no grupo para o grupo se organizar com a sua
saída.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente:
Rafaela / Daniel Eduarda / Camila

Encaminhamentos:
● Todos devem responder o formulário que a Camila enviará no grupo.

Registro Reunião Administrativa:




